
Senhoras e senhores, convido a todos os presentes para, 
em posição de respeito, ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, 
executado gentilmente pela Seção da Banda da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo, sob a regência do 1º sargento Eliseu.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Esta presi-

dência agradece à banda da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, sempre prestigiando esta Casa, obrigado a vocês.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida pela 
TV Assembleia neste sábado, dia oito de abril, às 21 horas pela 
NET, canal 7, pela TV Vivo no canal 69 analógico, 185 digital e 
pela TV Digital aberta, canal 61.2.

Nominando aqui as presenças ilustres nos prestigiando 
nesta noite. As sessões solenes têm o costume de lotar este 
pavilhão aqui debaixo e que assim mais uma noite lotada na 
nossa Casa. Nosso querido Moura Reis, diretor da Associação 
Brasileira de Imprensa, ABI, a qual eu saúdo com muita pres-
teza. A ABI representada aqui, associação que desde 1931 
representa o jornalismo no estado de São Paulo. Nosso querido 
Arthur Godoy, jornalista combativo da cidade de Catanduva, 
que faz o jornalismo como uma das formas mais combativas 
que eu conheço. O Arthur Godoy é o jornalista mais respeitado 
lá da nossa Catanduva e faz quase que um milagre, fazendo 
jornalismo a partir de São Paulo, diariamente para Catanduva 
em seu blog, o “Passando a Limpo.”

A Daniela Branco de Rosa, jornalista e radialista brilhante, 
que representa aqui, ao meu ver, a principal rádio do interior de 
São Paulo: a rádio Ternura, potência organizada pelo jornalista 
Roque de Rosa e que tem na Daniela, em toda a sua família a 
sequência disto. A Daniela faz um jornalismo que só faz Ibitinga 
crescer como merece. Nosso querido Beto do Social, ao lado 
aqui da Daniela, que foi candidato a vereador aqui em São 
Paulo, estourou de votos, um exemplo de líder, senão o maior 
líder social do nosso município de São Paulo. Meu companheiro, 
que eu tenho o orgulho de acompanhar a forma que leva o 
seu jornal. O Beto leva o seu jornal “Oeste News” com seus 
colaboradores há muitos anos no peito. E faz com que seja um 
dos principais jornais regionais aqui do nosso município de São 
Paulo. Parabéns, Beto.

Nosso coronel da PM, Luis Franco Nassaro, chefe do Centro 
de Comunicação Social da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, que tem sempre um grande trabalho. A nossa polícia 
reconhecida aqui no estado de São Paulo, que tenha mais uma 
vez esta Casa como parceira. Nosso querido padre Anderson 
Cardoso, também representante religioso, mas uma pessoa 
que tem feito, no município de Ibitinga, a diferença, de forma 
fraterna, levando mensagens positivas, mensagens de amor, 
mensagens para toda a nossa Ibitinga e região nas suas missas 
lotadas, às quais tive o prazer de estar presente.

Nossa querida Fátima Brito, representando o secretário 
Floriano Pesaro, meu parceiro, meu amigo, junto com outros 
representantes da secretaria, como a Camila, a Keyla, aqui pre-
sentes também. Os vereadores de Ibitinga, o Mateus Carreiro, o 
Richard Rosa, Aline Sartori, o Carlinhos da Empresa Cruz, quase 
dando quórum da Câmara Municipal de Ibitinga nesta noite. 
Rafael Ventura, diretor de jornalismo do “Diário de Ribeirão 
Pires”. O Leandro Augusto do “Diário de Ribeirão Pires”, Viní-
cius também do “Diário”. Ricardo Granja, superintendente da 
Associação Comercial de São Paulo, distrital sudoeste. Quando 
o Doria ainda era pré-candidato a prefeito, estivemos juntos no 
fórum de desenvolvimento desta importante associação comer-
cial de São Paulo.

José Sérgio Toledo Cruz, membro do Conselho Deliberativo 
da Associação Comercial, querido José Sérgio, também amigo 
meu, amigo do Beto. O Duda Júnior, vice-presidente da União 
Brasileira de Imprensa, neste ato representando o presidente 
Pedro Oswaldo Nastri. E o Rubens Ribeiro, querido Rubens, pre-
sidente da Sociedade Amigos da Vila Alpina, também jornalista 
aqui presente. Além disso, outras importantes lideranças que 
acompanham aqui esta cerimônia.

Assistiremos agora a um breve documentário da Universi-
dade Federal de Juiz de Fora, relativo ao jornalismo.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Muito bem. 

A equipe aqui preparou também outro vídeo complementando 
a história do jornalismo.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Muito bem, 

passou aí um pouquinho da evolução do jornalismo ao longo 
dos anos, a importância da modernização através dos vários 
meios apresentados aí na nossa sociedade.

Portanto, neste momento, iniciaremos as homenagens.
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Com o Sr. João Moreira Filho. João Moreira Filho nasceu dia 14 
de maio de 1948, tem 69 anos. Casado com Marlene de Paula 
Eduardo Moreira. Dois filhos, Cléber Eduardo Moreira e João 
Paulo Moreira. Começou a trabalhar na empresa Rádio Cultura, 
em 1976. Seu primeiro trabalho foi como repórter esportivo, 
com transmissões dos jogos regionais e jogos abertos que 
nasceram em MA. Depois começou a apresentar os programas 
jornalísticos todos os dias, em duas edições, das sete e meia às 
nove horas da manhã e das 11 ao meio dia e meia. Programas 
estes, líderes em audiência, atingindo dezenas de cidades. É 
jornalista filiado ao Sindicato dos Jornalistas do Estado de São 
Paulo e, além de jornalista, é narrador esportivo e leiloeiro.

O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Muito bem. 
Queria chamar aqui para receber em nome do João Moreira, o 
Maciel Rocha. O João já é um pouco de idade, e me ligou hoje 
cedo dizendo que não viria, mas que estava emocionado. Eu 
dei uma entrevista lá na Rádio Cultura, onde todo mundo ficou 
muito feliz pela homenagem do João. Falava com a Daniela 
agora há pouco, é um professor de jornalismo na nossa região, 
além de um entusiasta da música caipira e das tradições do 
nosso interior paulista.

* * *
- É entregue a placa de homenagem.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Muito bem. 

Dando continuidade, o jornalista Arthur Godoy irá receber a sua 
homenagem. O Arthur Godoy que, se não me engano, não é 
jornalista de formação, não é Arthur? É formado? Também tra-
balha na Polícia Militar, Polícia Civil. O Arthur trabalha em qual 
DP? O 3º distrito. Trabalha o dia inteiro no distrito e nas horas 
vagas contribui com a sociedade de Catanduva através do seu 
jornalismo. O principal jornalismo independente da cidade, 
principal jornalista da cidade, há pelo menos 15, 20 anos. Quem 
o vê do meu lado deve achar que ele só fala bem de mim, que 
não é o que acontece.

O Arthur é combativo, mesmo com os amigos. Tive o prazer 
de crescer ao lado dele, acompanhar o formato de jornalismo. 
Eu também fiz faculdade de Comunicação Social e muito disso 
eu aprendi com o Arthur. Acho que ele já perdeu muitos amigos 
com a forma que faz jornalismo, não é Arthur? Mas nunca per-
deu a credibilidade e sempre cresceram os acessos das pessoas 
que o leem e o respeito da comunidade pelo seu trabalho.

4 - DANIELA BRANCO DE ROSA
Radialista, demonstra sua alegria em receber esta 
homenagem. Elogia Libero Badaró, que considera um 
jornalista íntegro e notável, um político honesto e honrado, 
padroeiro da liberdade e que lutou para que os jornalistas 
pudessem ter liberdade de expressão. Lembra as últimas 
palavras do jornalista: "Morre um liberal, mas não morre 
a liberdade". Cita a sua busca incessante pela liberdade. 
Ressalta que ser jornalista no Brasil, não se resume apenas 
a informar. Considera as palavras de Libero Badaró como 
um mantra para todos os dias. Destaca a necessidade de 
ouvir a comunidade, vivenciar os fatos, escutar todas as 
versões e dar atenção ao controverso. Diz ter sempre sido 
uma sonhadora. Mostra seu orgulho em ser jornalista 
de rádio há 29 anos. Lembra que apesar do avanço da 
tecnologia, o rádio continua a melhorar o cotidiano de 
uma cidade. Agradece seus pais, filhos, marido, seu sogro 
Roque de Rosa, os vereadores de Ibitinga presentes, o 
padre Anderson Cardoso, todos os deputados desta Casa, 
em especial o deputado Marco Vinholi. Destaca que o 
deputado Marco Vinholi contribui com as causas do povo 
de Ibitinga. Agradece em nome de toda a sua equipe.
5 - PRESIDENTE MARCO VINHOLI
Discorre sobre o Sr. Beto do Social, o próximo 
homenageado. Diz ser o mesmo uma liderança política, 
humana e que representa o melhor da política na cidade. 
Informa que o mesmo veio para São Paulo com 15 anos e 
construiu um "império" nesta cidade. Afirma que o Beto 
do Social auxilia as pessoas que não têm onde procurar 
ajuda, na comunidade do Rio Pequeno. Diz ser o mesmo 
respeitado pelos deputados, pelo governador Geraldo 
Alckmin e pela primeira dama Lu Alckmin, além do pessoal 
que mora no Butantã, que deu a ele mais de 20 mil votos 
na eleição para vereador. Menciona seu jornal, o "Oeste 
News", que presta serviço para a população da região há 
20 anos. Destaca que o Beto do Social mantêm o jornal 
com recursos próprios e de amigos, representando mais do 
que qualquer outro jornal em Rio Pequeno. Diz ter muito 
orgulho do seu trabalho. Presta homenagem, com entrega 
de placa e leitura do currículo do Sr. Beto do Social.
6 - BETO DO SOCIAL
Fundador do jornal "Oeste News", agradece o deputado 
Marco Vinholi pela homenagem. Agradece todos os 
presentes nesta sessão solene.
7 - PRESIDENTE MARCO VINHOLI
Diz ser o próximo homenageado, Pedro Venceslau, 
um brilhante jornalista do jornal Estadão. Menciona 
ser sua família tradicional no jornalismo brasileiro. Lê 
mensagem enviada pelo jornalista Pedro Venceslau, que 
não pôde comparecer à homenagem. Presta homenagem, 
com entrega de placa ao jornalista Pedro Venceslau, 
representado nesta solenidade pelo Sr. Gustavo Oliveira.
8 - ADILSON LUÍS FRANCO NASSARO
Coronel PM, do Centro de Comunicação Social da 
Polícia Militar, diz que representa os comunicadores da 
Polícia Militar, em nome do comandante-geral da PM. 
Cumprimenta as autoridades e homenageados presentes. 
Agradece o convite desta sessão solene. Destaca a 
alegria da PM em participar deste momento. Ressalta a 
necessidade de aproximar os profissionais da imprensa 
com a Polícia Militar, com o objetivo de prestar um serviço 
público de qualidade para a população brasileira. Afirma 
que incentiva os policiais a conversarem com a imprensa, 
para divulgar as informações. Considera a imprensa os 
olhos da sociedade. Parabeniza todos pelo seu dia e os 
homenageados. Coloca a Polícia Militar à disposição de 
todos. Divulga a comemoração dos 185 anos da PM, com o 
slogan: "Na PM você pode confiar".
9 - MOURA REIS
Diretor regional da Associação Brasileira de Imprensa - 
ABI São Paulo, informa que o vídeo apresentado sobre o 
jornalismo fundador da imprensa brasileira não mencionou 
Hipólito da Costa, o fundador do jornal "Correio 
Brasiliense" e Dom João VI, que considera o pai da 
imprensa. Menciona que inicialmente o jornal era impresso 
por ordem do rei, em 1808. Informa que 100 anos depois 
a ABI foi fundada. Diz que o jornalismo é contestação, 
visão e análise. Lembra que foi repórter nesta Casa. Cita 
o atentado, hoje cedo, no metrô de São Petersburgo, e o 
belíssimo trabalho de reportagem brasileiro para cobrir 
este acontecimento. Destaca o privilégio de terminar o 
dia nesta Casa, o maior parlamento da América do Sul, 
homenageando os jornalistas. Ressalta que hoje respiramos 
a democracia e liberdade. Considera os jornalistas 
militantes da vida.
10 - PRESIDENTE MARCO VINHOLI
Agradece os presentes e os homenageados e todos que 
acompanharam esta sessão. Lembra George Orwell, 
escritor de "1984", que diz que o jornalismo é publicar o 
que alguém não quer que se publique. Pede que esta Casa 
sempre zele pelo respeito à liberdade e respeito entre os 
três Poderes. Afirma que a imprensa tem que ter liberdade 
para colocar a verdade e aquilo que acredita. Destaca 
a importância desta homenagem. Informa que buscou 
homenagear diversos meios de comunicação, como o rádio, 
blog, jornal de grande circulação e jornal de bairro. Coloca 
seu mandato à disposição de todos. Diz ser a imprensa 
o quarto poder do Estado. Pede que o padre deixe uma 
benção final. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Marco Vinholi.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Senhoras e senhores, boa noite. Sejam todos bem-vindos ao 
plenário da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, para 
a realização da sessão solene com a finalidade de comemorar o 
dia do jornalista.

Convidamos para compor a Mesa o deputado Marco 
Vinholi, proponente desta sessão solene; Sr. Moura Reis, diretor 
regional da ABI, São Paulo; jornalista Arthur Godoy; jornalista 
Daniela Branco de Rosa; jornalista Beto do Social; coronel PM 
Adilson Luis Franco Nassaro; padre Anderson Cardoso, do muni-
cípio de Ibitinga. Sejam bem-vindos. Com a palavra, o deputado 
Marco Vinholi.

O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Havendo 
número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Muito boa noite a todos os presentes, nesta importante 
data aqui no nosso estado de São Paulo. Queria dizer a vocês 
da importância deste prêmio, desta sessão solene. Não é uma 
sessão somente do deputado Marco Vinholi, mas sim dos 94 
deputados estaduais do estado de São Paulo, uma sessão do 
jornalismo no estado de São Paulo. Estamos aqui nesta data 
comemorando o dia da liberdade de imprensa e o trabalho que 
cada uma destas pessoas combativas desenvolve no dia a dia 
de suas comunidades.

O dia do jornalismo, comemorado em sete de abril, foi 
instituído em 1931, por decisão da ABI, aqui representada 
pelo nosso querido Moura Reis, como homenagem ao médico 
e jornalista Giovani Batista Libero Badaró, morto por inimigos 
políticos em 1830. Libero Badaró, como era mais conhecido, era 
um oposicionista ao imperador Dom Pedro I, e foi criador do 
“Observatório Constitucional”, jornal independente, que focava 
em temas políticos até então censurados. Badaró era defensor 
da liberdade de imprensa e morreu em virtude de suas denún-
cias e de sua ideologia que contrariavam os homens do poder. 
Fazendo aqui um breve resumo da história de Libero Badaró, 
em que se confunde, não pelo fim trágico, mas pela combativa 
história construída no dia a dia. com os jornalistas homenagea-
dos nesta noite.

Itens para ciência
Item 04 - Ofício da Câmara Municipal da Estância Balne-

ária de Praia Grande encaminhando cópia de Moção de Apoio 
à esta CPI.

 COMUNICADOS

COMISSÃO DE SAÚDE
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 25/04/2017, terça-
-feira, às 13:45 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de apreciar pauta anexa e ouvir a Senhora Simone Alves dos 
Santos - Diretora Técnica de Saúde da Divisão de Vigilância 
Sanitária do Trabalho a respeito do Programa de Vigilância em 
Saúde do Trabalhador Exposto a produtos cancerígenos.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Coronel Telhada
Celso Giglio PSDB Fernando Capez
Hélio Nishimoto PSDB Welson Gasparini
Carlos Neder PT Enio Tatto
Marcos Martins PT Geraldo Cruz
Cezinha de Madureira DEM Gil Lancaster
Doutor Ulysses PV Afonso Lobato
Itamar Borges PMDB Léo Oliveira
Milton Vieira PRB Wellington Moura
André do Prado PR Marcos Damasio
Luiz Carlos Gondim SD

Sala das Comissões, em 19/04/2017.
Deputado Cezinha de Madureira - Presidente

PAUTA - 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA - 25 DE ABRIL DE 
2017, ÀS 13:45 HORAS, NO PLENÁRIO TIRADENTES

1 - Projeto de lei 97/2013 - Deputado Chico Sardelli - Proí-
be a comercialização do aspartame e o seu uso na composição 
de alimentos e bebidas elaborados ou comercializados no Esta-
do. - Deputado André do Prado - favorável. Voto em Separado 
da Deputada Analice Fernandes contrário. - A.d.P., C.N., D.U., 
W.M., C.G., M.M., I.B., A.F.

2 - Projeto de lei 271/2016 - Deputado Wellington Moura - 
Institui a "Semana Estadual do Movimento Todos Juntos Contra 
o Câncer". - Deputado Milton Vieira - favorável

3 - Projeto de lei 509/2016 - Deputado André do Prado - 
Institui campanhas periódicas de esclarecimento sobre doenças 
neuromusculares e de humanização do tratamento médico-
-hospitalar e da assistência social prestados às pessoas acome-
tidas por tais enfermidades. - Deputado Milton Vieira - favorável

Para Deliberação:
Item 4- Requerimento da Deputada Beth Sahão solicitando 

convite ao ex-diretor-presidente da Fundação Butantan, senhor 
André Franco Montoro Filho e ao presidente do Instituto Butan-
tan, senhor Jorge Kalil, para que compareçam à esta Casa a fim 
de prestarem esclarecimentos acerca da reportagem veiculada 
pelo jornal Folha de São Paulo, no dia 9 de fevereiro de 2017, 
que trata de supostas irregularidades ocorridas em contratos 
firmados pela citada instituição. (vista: MM e HN)

Item 5 - Requerimento dos Deputados Alencar Santana 
e Professor Auriel solicitando a realização de uma audiência 
pública no município de Guarulhos, com o objetivo de debater 
e buscar soluções para os problemas de atendimento do Pronto 
Atendimento do Complexo Hospitalar Padre Bento.

Item 6 - Requerimento do Deputado Roberto Massafera, 
solicitando convite ao Doutor Paulo Marcelo Gehm Hoff, diretor 
do Instituto do Câncer do Estado de São Paulo - ICESP, para 
apresentar, junto a esta Comissão, os relatórios dos testes efe-
tuados pelo Instituto para a certificação da fosfoetanolamina 
sintética.

Item 7 - Requerimento do Deputado Luiz Carlos Gondim, 
que sejam formuladas proposituras ao Excelentíssimo Senhor 
Governador do Estado de São Paulo, Geraldo Alckmin, bem 
como ao Excelentíssimo Senhor Presidente da República, Michel 
Temer, a fim de que sejam adotadas medidas necessárias para 
que sejam efetivados repasses permanentes de recursos finan-
ceiros às APAEs por intermédio do SUS.

 Debates
3 DE ABRIL DE 2017
15ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO DIA DO JORNALISTA

Presidente: MARCO VINHOLI

RESUMO

1 - MARCO VINHOLI
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa que a 
Presidência Efetiva convocara a presente sessão solene, 
por solicitação deste deputado, na direção dos trabalhos, 
em "Comemoração ao Dia do Jornalista". Anuncia a 
composição da Mesa. Ressalta a importância desta sessão 
solene. Diz que hoje é comemorado o dia da liberdade de 
imprensa. Destaca os trabalhos desenvolvidos em diversas 
comunidades. Discorre sobre o início das comemorações 
do Dia do Jornalista. Recorda o histórico de Líbero Badaró, 
jornalista e defensor da liberdade de expressão. Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro", 
executado pela Seção da Banda da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo, a quem agradece. Anuncia a 
exibição de um documentário da Universidade Federal de 
Juiz de Fora, relativo ao jornalismo. Presta homenagem, 
com entrega de placa e leitura do currículo do jornalista 
João Moreira Filho, representado nesta solenidade pelo 
Sr. Maciel Rocha. Destaca as qualidades do jornalista 
Arthur Godoy. Discorre sobre as atividades do jornalista 
na cidade de Catanduva. Menciona seu blog "Passando 
a limpo", considerado de muito sucesso na região há 14 
anos, com notícias da cidade e região. Presta homenagem, 
com entrega de placa e leitura do currículo, ao jornalista 
Arthur Godoy.
2 - ARTHUR GODOY
Jornalista, agradece o deputado Marco Vinholi pela 
homenagem prestada. Diz que representa os jornalistas 
regionais, considerados batalhadores anônimos, e que 
não têm voz na sociedade. Demonstra sua alegria, prazer 
e satisfação em receber esta homenagem. Dedica a 
homenagem a um amigo jornalista falecido, aos seus pais 
e filha Alexandra, e esposa Maria de Lourdes. Ressalta que 
sociedade e jornalistas estão fazendo suas partes. Agradece 
a homenagem recebida.
3 - PRESIDENTE MARCO VINHOLI
Discorre sobre o que considera a liberdade de expressão. 
Esclarece que a Rádio Ternura, de Ibitinga, existe há mais 
de 40 anos. Diz ter acompanhado a trajetória da próxima 
homenageada, Daniela Branco de Rosa, a âncora da Rádio 
Ternura. Considera Daniela uma pessoa combativa e que 
contribui para a cidade de Ibitinga mais do que qualquer 
político. Parabeniza a jornalista. Presta homenagem, com 
entrega de placa e leitura do currículo, da radialista Daniela 
Branco de Rosa.
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Nos termos regimentais, o projeto tramitou com regularida-
de e foi aprovado conclusivamente, conforme o voto do Relator, 
nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno, em reu-
nião ordinária da Comissão de Transportes e Comunicações, em 
14 de fevereiro de 2017, havendo sido publicado o Autógrafo nº 
31.828 no Diário Oficial de 24 de fevereiro de 2017, conforme 
foi informado na respectiva cópia às fls. 14.

Entretanto, o Senhor Governador opôs veto total ao Projeto 
de lei, como se vê às fls. 15/16, publicado em 21 de março de 
2017, sendo a matéria restituída para reexame desta Assem-
bleia Legislativa.

Com efeito, nos termos do artigo 28, § 1º, combinado com 
o artigo 47, inciso IV, da Constituição do Estado, foi vetada, 
totalmente, a propositura aprovada por esta Casa de leis.

Uma vez recebido o veto governamental a proposição 
retornou às Comissões para análise e deliberação nos termos 
do artigo 232 da XIV Consolidação do Regimento Interno.

Com o devido respeito, deliberamos discordar do veto 
oposto à propositura, como adiante passaremos a expor.

O Projeto de lei recebeu voto favorável, de nossa redação, 
como Relator pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
(CCJR), aprovado em 30 de novembro de 2016, como se verifica 
às fls. 06/06v, que se tornou o Parecer nº 18, de 2017, daquele 
órgão técnico.

Na sequência, voto do nobre Deputado Roberto Engler foi 
aprovado conclusivamente, em 14 de fevereiro, pela Comissão 
de Transportes e Comunicações, sendo adotado como o Parecer 
favorável daquele órgão técnico, que recebeu o nº 19, de 2017.

A matéria tratada na propositura é de natureza legislativa 
e, quanto à iniciativa, de competência concorrente, em obediên-
cia aos ditames dos artigos 19, 21, inciso III, e 24, “caput”, da 
Constituição Estadual, estando ainda de acordo com o artigo 
146, inciso III, do Regimento Interno.

No mérito, o projeto é oportuno e digno de aprovação, na 
medida em que presta justa homenagem em memória a um 
emérito jornalista, personalidade de elevado saber.

Entretanto, quanto à propositura em questão, Senhor 
Governador, ao pronunciar o seu veto total, expõe que já existe 
próprio público com a mesma denominação pretendida:

Com todo o respeito, entendemos que a propositura, deva 
prosperar, a despeito do veto oposto.

Destacamos que há diversos precedentes na legislação, a 
saber:

Lei nº 11.897, de 16 de março de 2005, que denomina 
"Governador Mário Covas" o "Campus" da Universidade de 
São Paulo (USP), situado na Zona Leste da Capital;

Lei nº 11.979, de 6 de setembro de 2005, que denomi-
na "Governador Mário Covas" a Vila Olímpica localizada na 
Capital;

Lei nº 13.697, de 17 de setembro de 2009, que denomina 
“Governador Mário Covas Júnior” a Escola Estadual Parque das 
Bandeiras Gleba II, em São Vicente;

Lei nº 13.958, de 25 de fevereiro de 2010, que denomina 
“Governador Mário Covas” a Escola Estadual Parque Residen-
cial Jardim São Clemente, em Monte Mor;

Lei nº 16.378, de 12 de janeiro de 2017, que denomina 
“Governador Orestes Quércia” o dispositivo de acesso e retorno 
com viaduto SPD 018/083 localizado no km 18 da Rodovia José 
Roberto Magalhães Teixeira - SP 083, em Campinas;

Lei n° 15.437, de 09 de junho de 2014, denomina “Hospital 
Estadual de Diadema Governador Orestes Quércia” o Hospital 
Estadual de Diadema, no Bairro Serraria, naquele Município;

Decreto nº 57.154, de 20 de julho de 2011, que denomina 
“Governador Orestes Quércia” a ponte estaiada localizada na 
confluência entre o Rio Tamanduateí e o Rio Tietê, de interli-
gação direta da Avenida do Estado para a Marginal Tietê, pista 
central externa, sentido Rodovia Castello Branco, no Município 
de São Paulo.

Ante o exposto, manifestamo-nos contrariamente ao Veto 
governamental e favoravelmente ao Projeto de lei nº 646, de 
2016, opinando, por conseguinte, pela rejeição do Veto total 
oposto à propositura.

a) Carlos Cezar - Relator
Aprovado como parecer o voto do relator, contrário ao veto 

à proposição.
Sala das Comissões, em 19/4/2017.
a) Célia Leão – Presidente
Antonio Salim Curiati – Célia Leão – Marta Costa – Gilmaci 

Santos – Marcos Zerbini – Paulo Correa Jr – Caio França – 
Geraldo Cruz – Professor Auriel – Edmir Chedid

 Comissões
CONVOCAÇÕES

CPI PLANOS DE SAÚDE
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas e 

os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros efetivos 
e substitutos da Comissão Parlamentar de Inquérito consti-
tuída com a finalidade de "apurar eventuais irregularidades 
cometidas pelas operadoras de planos de saúde no Estado de 
São Paulo, em que a conduta de tais empresas tenha como 
consequência violações aos direitos dos consumidores, para 
uma Reunião a realizar-se no dia 25/04/2017, terça-feira, às 
15:00 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade de apreciar 
pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Celso Giglio
 PSDB Welson Gasparini
Carlos Neder PT Ana do Carmo
Ed Thomas PSB Carlos Cezar
Jooji Hato PMDB Cássio Navarro
Wellington Moura PRB Jorge Wilson Xerife
  do Consumidor
Fernando Cury PPS Roberto Morais
Roque Barbiere PTB Campos Machado

Sala das Comissões, em 20/04/2017.
Deputado Wellington Moura - Presidente

PAUTA - 2ª REUNIÃO CPI PLANOS DE SAÚDE - 
25/04/2017, ÀS 15:00 HORAS, NO PLENÁRIO D. PEDRO I

1 - 14/03/2017 - Deputado Carlos Neder - Requerimento 
n.º 2 - Requer seja feito convite ao Excelentíssimo Senhor 
Secretário de Estado da Saúde, Dr. David Everson Uip, para que 
preste esclarecimentos acerca dos reflexos da migração dos 
usuários de planos privados de saúde para o sistema público 
de saúde e dos mecanismos de controle de que dispõe o gestor 
público. - 14/03/2017

2 - 14/03/2017 - Deputado Carlos Neder - Requerimento 
n.º 3 - Requer seja feito convite ao Excelentíssimo Senhor 
Secretário Municipal de Saúde, Dr. Wilson Modesto Pollara, para 
que preste esclarecimentos acerca dos reflexos da migração dos 
usuários de planos privados de saúde para o sistema público 
de saúde e dos mecanismos de controle de que dispõe o gestor 
público. - 14/03/2017

3 - 14/03/2017 - Deputado Carlos Neder - Proposta de 
Roteiro de Trabalho - 14/03/2017


